

## **Voto contrario a la redacción propuesta en la Ordenanza n.º 1 reguladora de la gestión, inspección y recaudación de los tributos y demás ingresos de derecho público**

Se rechazan las propuestas de lenguaje inclusivo formuladas por el gobierno municipal en los artículos 60, 67.5, 91.4, 138.1 2 y 3, 142, 145, 147, 148, 151.2, 153.2.11º, y 156.2.

La Real Academia de la Lengua, que es la máxima autoridad en la definición de las normas de uso correcto del idioma español, se ha pronunciado en repetidas ocasiones contra el lenguaje inclusivo. “No se puede confundir la gramática con el machismo ni atribuir a la gramática una intencionalidad machista”. Los lenguajes modernos, todos, comparten dos características: simplicidad y precisión. Todos, sin excepción, tratan de expresar ideas con la máxima precisión posible y con el menor uso de palabras, sólo con las imprescindibles, y sólo cuando la exigencia de precisión es mayor o requiere aclaraciones complementarias, se recurre al uso de un mayor número de términos, todos los que sean necesarios para expresar la idea que se quiere transmitir de forma inequívoca. Y ese no es el caso en ninguno de los artículos artificialmente desdoblados que ha incluido el gobierno municipal.

Sería conveniente que tanto PP como Ciudadanos asumieran una política coherente y coordinada con la que adoptan sus representantes en las distintas instituciones. ¿Quién representa a sus votantes? ¿El gobierno municipal de Zaragoza que se pliega a las exigencias de la corrección política y la incorrección gramatical que impone la izquierda o los grupos parlamentarios del Parlamento andaluz que aprueban una proposición no de ley (PNL) sobre la “adopción de medidas para ajustar el lenguaje de la Junta de Andalucía a las recomendaciones de la RAE”?

Nosotros, VOX, planteamos lo mismo en todo el territorio nacional.

Tanto PP como Ciudadanos han perdido la batalla ideológica y cultural frente a la izquierda por desistimiento, por su rendición preventiva. Y para eso ha nacido VOX, para dar esa batalla que ustedes han renunciado a dar.

No vamos a rechazar las modificaciones propuestas en esta Ordenanza por esta cuestión gramatical, pero si no retiran estas expresiones gramaticalmente incorrectas, tampoco la vamos a apoyar. Nos abstendremos.